
会議名 第１回　交流活動部会

日時 令和４年７月26日（火）　　午前９時00分～９時40分

会場 東小学校

協議内容 ・今後の検討の進め方について

決定・確認事項

・新たな行事も考えられるが、日常的な活動の中での交流活動、既存の行事での

交流活動を工夫していく。

・各学校で交流活動のアイデアを出し合い検討していく。

・児童、職員の負担が大きくならないような活動を検討する。

主な質問・意見等

・今ある活動の中で交流を検討するのが良いのではないか。

・長野市見学(4年生)は学校単位だと大型バスを借りられる人数に達しない。複数

校で一緒に計画できれば、大型バスが利用出来て費用も抑えられる。

・既存の活動の中であれば、ラフティング体験が活用しやすいと考えられる。

・中学校統合時は新中学校校歌の合同練習が行われた。

・コロナ禍を想定し、オンラインでの交流でも良い。

・オンラインでは現状でも他校と交流しているので計画しやすい。
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